

SAMEDI 25 JUIN.

La romancière C. Naulleau à Carnoët

La romancière Carole Naulleau sera présente à Carnoët samedi pour effectuer des repérages en vue de son prochain polar.

Elle ne vient pas par hasard à Carnoët, elle revient sur les pas de sa grand-mère et de son arrière-grand-mère, qui habitaient la commune. « Je viens avec émotion retrouver mes racines en Bretagne et ma famille ».

L'auteur lance un appel aux habitants du secteur : « Je souhaiterais retrouver la photographie du manège de chevaux de bois de mon arrière-grand-mère, Philomène Le Bars, qui animait le « tour de joie » des têtes blondes en



La romancière Carole Naulleau vient de sortir un nouveau polar, intitulé Ne montre pas du doigt !

jouant de son accordéon ! ».

Les personnes qui posséderaient cette image peuvent la communiquer à L'écho, par mail ou en passant à l'accueil. Le journal la transmettra à Carole Naulleau.